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总结是对过去一定时期的工作、学习或思想情况进行回顾、分析，并做出客观评价的书面材料，
它有助于我们寻找工作和事物发展的规律，从而掌握并运用这些规律，是时候写一份总结了。优
秀的总结都具备一些什么特点呢？又该怎么写呢？以下我给大家整理了一些优质的总结范文，希
望对大家能够有所帮助。

策划部个人工作总结篇一

20__年的整年，我主要做的`工作是撰写广告文案、市场调研以及参与策划讨论。

在这三大主要工作中，我自己觉得广告已经进入一个比较大的进步状态，市场调研能力也取得很
大的进步，就是策划方面还有所欠缺。但和20__年相比，对于策划方面的形势、要求及判断能力
都有一定的进步。

1、我的进步。

我深知，一个人的工作不是靠天赋和优秀的过往，而是需要兢兢业业，百折不挠，锐意创新和尽
心尽责。在20__年中，我的确找到了一些自己的工作方法和工作态度，在借鉴和学习别人的同时
，也在创新和坚持自己的方向。

(1)工作状态和同仁相处方面。刚来公司我几乎一无所知，我需要褥韬光养晦，我自己觉得谁都
是我的老师，我要向任何人学习。在此期间，我不断向大家学习工作的精神状态，试图早日完全
融入整个状态，但是我这方面做的还不好，没有短时间把自己调整过来。

到了20__年，我逐步找到自己的定位，现今怀着真诚、友好、沟通、协作以及谦卑的态度和公司
的每一位同仁相处，时刻学习他们身上的优点，以快乐充实的心态面对工作的每一天。

(2)工作能力及专业知识。这一年我接触最多的是广告文案和地产市场调研。这两个方面，我已
有长足的发展，我觉得我是值得我自己肯定的。

(3)文案方面。在20__年中，我接触了多类不同的广告文案总类，有楼盘类的，有讲座类的，有
比赛类的，有服装类的，有食品类的，有餐饮类的，有酒店类的，也有媒体类的等等。可以说，
在广告方面，20__年对我的锻炼非常广大，我也在工作中寻找到了属于自己擅长的风格和语感，
也总结了一些经验。
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(4)市场调研。20__年，我对烟台地产市场有了数次比较详细的调研，在长期性调研中我的分析
能力也有长足的进步。在20__年中，为了配合策划部的各种市场策划报告，我与王海东协作调研
，市场调研工作较好完成，并形成了一个稳定的市场调研系统。20__年我也参与了外地市场的一
些调研，如招远、蓬莱、威海等，尤其是参与淄博的市场调研，对我影响至深，也是让我明白了
市场调研的真谛，比如专业化、数字化、微观和宏观化以及清晰化。我在此次调研中，不但所学
颇多，也在后续工作中圆满完成。

(5)策划能力。我不得不承认，在策划方面我还存在许多不足。在我印象中，策划的基础是调研
，没有站在市场上的策划，注定是危险的、站不住脚的。而我个人觉得如果没有经过周密的市场
调研和丰富的经验，策划是很难的。同时，我也学到了许多知识，也明白了策划所要求的那些能
力。我想在20__年中通过我的学习和锻炼，我将会更加有效地进入策划这个工作上面。但是我自
己要求我自己一定要象要求广告文案一样，策划不但要有效而且还要有创意。

2、继续学习和进步的

当然对于一个合格的工作者，所要学习和进步的包括他所有的工作，但是也有重点。

策划能力是20__年我要主要突破的方面。我个人无法忍受我对地产策划还不熟悉，我需要强力突
破这个难点。当然作为一个优秀的策划人，丰富的市场的经验十分必要，对于这方面我要多加积
累和锻炼。还有就是知识上面的积累。

如果在20__年，我突破了策划这方面的能力，并有长足的发展，我相信这一年也是我不平凡的一
年，我也将为公司创造更多的效益，在将来我相信我会有较大的成绩。因此对我来说，20__年，
我要付出更多的努力，不懈怠，不骄傲，不满足，不气馁，这样在20__年才能取得更大的成绩。

2020__年，我还没完成一份广告推广计划、市调报告、项目定位报告以及策划报告等等，我希望
通过20__年的努力，可以逐步接触这方面的工作，并出色完成，以为公司分担自己的职责。

二、20__年公司的印象

20__年，公司陆续有了一些新人，这些新人都比很优秀，很好沟通相处，很快熟悉并融合到公司
里头。

20__年，给人的感觉是公司比往年忙多了，因为工作确实比以前多了很多。我想对于20__年，不
但每个人收获颇多，公司也有很大的进步。

我对公司的未来充满了信心，因为这个团体是和谐愉快、健康向上的，但是由于浓重的亲情化，
互相之间的监督、批评难免会少一些。

对于一个广告及地产策划公司，以头脑风暴形式开会讨论是必须的。在20__年，公司也召开了一
些类似这样的局部会议。但是总体感觉还不够。会议讨论有时难免影响决策进度，但是“磨刀不
误砍柴工”，会议讨论能限度地集思广益，让每个人互相认识并学习，这种方式我觉得在我们公
司应该经常举行，但是一定得有一个主持人，以提高效率。

三、对公司的建议。
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节约。我觉得一个公司是否节约不在于公司的大小，在于一个公司理念和状态的体现，在于培养
一个员工的工作和生活态度。

公司的下班后的电源是不熄灭的，这虽然浪费的只是少数的，但是积少成多，也可能产生不安全
的因素。每个人都应该珍惜公司的资源，自觉随手关灯等等。公司的物品要好好保管。

20__年，愿与公司一起腾飞!

策划部个人工作总结篇二

一、工作回顾及总结

20__年是本人参与项目执行工作最多的一年，在集团公司总经理和项目经理的悉心关怀下，个人
得到快速的成长，工作效率及质量有较大提高，主要完成工作如下：

1、项目执行工作

百汇海隆广场项目是本人进公司来重点跟进的项目，主要开展市场招商调研、客户接待、文案活
动策划执行方面的工作，具体如下：

完成百汇海隆广场项目策划推广文案、__年度总结写作;项目前期招商接待工作;协助接待中心启
用前期装饰安装工作;项目相关软文写作;跟进并实施项目宣传推广事宜;协助专题片制作组完成制
片工作;持续跟进并协助报广设计、现场包装及物料设计工作，并充分运用报纸、电视台、广播
电台、自办刊物等广告资源对项目开展了多渠道的宣传;完成项目阶段推广计划、客户营销活动
方案写作等;协助项目推广工作的开展及媒体宣传的跟进工作。

2、个人学习及提升

在本职工作完成之余，通过计划性的跑盘工作及区域市场研究来熟悉市场情况，从而加深对海宁
市房地产市场的进一步了解，同时还时刻关注行业政策的变化。

坚持进行专业文章及项目软文的写作，用来提高个人的写作能力及逻辑思维能力，为项目的策划
推广工作打好坚实的基础。

策划部个人工作总结篇三

回顾__年工作，本人感觉从专业能力及工作态度上，较之于__年有了一定的进步和提高，主要表
现在：

工作态度有明显进步;对项目策划推广工作的计划性与推动力有深刻的认识;能独立完成项目策划
推广执行过程中的部分工作;策划报告写作能力有较大的进步;有意识进行专业提升及个人学习。

但同时还有许多的不足之处有待提高：

工作主动意识需要进一步加强;沟通及表达能力需要不断提高;执行工作中细节关注不够;专业提升
及个人学习需有计划性并及时进行总结。
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二、心得体会

基于__年度工作回顾及总结，也有一些心得体会来进行分享：

1、专业，来自沉淀

不积硅步，无以至千里。任何一个人的知识与能力的提升都是在项目服务过程中，不断积累，不
断修正，不断完善的。只有专业的沉淀与坚持不懈的努力，才能取得团队和个人的成功。我在具
体的项目执行工作中，也是在有计划地完成专业沉淀，完成原始积累，并在今后的工作中修正。
不敢求一步到位，将来再行完善。只有达到足够的专业沉淀，才能真正做到“厚积而薄发”。

2、团队，在于有效沟通

没有一个团队是可以不通过培养和耐心的沟通就可以达到团结和谐的。只有有效沟通才有理解，
有理解才有更好的合作，有好的合作才能建立高效的团队，有高效的团队才可能有强大的专业公
司。在企划工作中，没有个人行为，只有团队行为，唯有团队合作才能发挥强大聚集力量，达到
事半功倍的效果。但在现实工作中，无论是领导者和团队成员之间，还是团队成员之间存在着或
多或少的沟通障碍，这就要求发现问题及时沟通、及时协商和解决，在沟通中构建巩固和健全的
团队精神。

3、学习，永无止境

企划是一个复合型的行业，除专业的策划推广知识外，还需要了解从项目前期规划、设计、工程
建设及后期物业管理的方方面面。任何一个小的细节问题都需要大量的时间和精力去摸索、研究
，对于一个优秀的房地产企划人来说，学习应该是永无止境的。

三、20__年展望及建议

1、个人展望

专业能力快速提升

通过项目实践结合自我学习，快速提升个人专业能力，积累丰富的操盘经验，并及时的总结和调
整。扩宽个人的知识面，积累丰富的专业知识，提高个人的口头表达和书面表达能力，真正做到
一名优秀的策划人。

突破商业地产知识瓶颈

入职近二年来，参与的项目基本为商业地产项目。继住宅地产开发主流之后，商业地产现正逐渐
成为地产开发市场的新宠儿。如果想成为一名优秀的策划人，对于商业地产知识应该去充分的了
解和学习，准确的产品定位、目标消费群体定位和招商是商业物业成功开发的关键所在。在10年
本人将通过案例借鉴和自我学习，在商业地产方面有所突破。

参与团队建设

希望能够参与到团队建设中去，熟悉项目执行过程中的各个环节度，明确工作目标，提高工作效
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率，加强内部人员间的团结合作，互相紧密配合，充分挖掘集体的潜力。对工作的每一个细节进
行检查核对，对工作的经验进行总结分析，从怎样节约时间，如何提高效率，尽量使工作程序化
、系统化、条理化、从而更进一步，达到新层次，进入新境界。

2、对于公司的建议

个人认为，公司是一个能让员工价值有足够展示空间的企业，公司发展同科学管理模式的运用和
团队、个人发展密不可分，一流的专业公司应同时具备一流的管理水平，技术和管理两方面都是
不能偏颇的。我能有幸成为宝马的一员，也希望真正与团队一起，努力实现公司效益和个人价值
最大化。

从公司层面来说，员工也需要得到公司的充分信任与认可，让我们在公司提供的平台上，可以尽
情地发挥出各自的主观能动性，为公司创造更大的价值。

回首总能够发现差距，展望总能够找到力量。新的一年有新的开始，“厚积薄发，学而知新”的
理念支持我在策划推广这个行业中一步一步往前走。

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/

文章生成PDF付费下载功能，由ECMS帝国之家开发

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                   5 / 5

https://www.zhann.cn
http://www.tcpdf.org

